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gazzi. Proposte interessanti 
anche sul tema dell’ambiente: 
il consigliere Christian Fo-
glieni ha espresso la volontà di 
installare distributori di ac-
qua a scuola per riempire le 
borracce e dotare i cestini di 
posacenere. 

Andrea Barcella, Andrea 
Carminati, Sofia Colleoni e 
Iris Brugali sono i nomi dei re-
stanti consiglieri che formano 
il Consiglio: il gruppo ha rice-
vuto i complimenti e l’augurio 
di buon lavoro del sindaco, 
Rossano Pirola, accompagna-
to dal segretario, nelle vesti 
della professoressa Alessan-
dra Carminati.
Federica Fumagalli

cando gli obiettivi che inten-
dono portare a termine nel 
corso dell’anno.  «Banchi più 
grandi e dotati di sottobanco, 
utilizzo di armadietti, ma an-
che più visite e gite in musei o 
città, e la possibilità di tra-
scorre gli intervalli di nuovo 
uniti con tutte le classi per 
preservare la socializzazio-
ne», ha dichiarato Riva, con 
delega all’Istruzione. Il vice 
sindaco, Eva De Luca, con de-
lega all’empatia, ha toccato un 
tema di grande attualità: si 
vorrebbero organizzare in-
contri di sensibilizzazione sul 
tema della violenza sulle don-
ne o del bullismo chiamando 
esperti a discuterne con i ra-

spiegazione degli obiettivi di 
programma, frutto delle pro-
poste arrivate da ogni sezione. 

Sette in tutto i consiglieri 
(sindaco compreso), come le 
deleghe a loro affidate (Istru-
zione, Cultura, Empatia, Soli-
darietà e rapporti con le asso-
ciazioni, Nuove tecnologie, 
Sport e ambiente) che i giova-
ni amministratori hanno pre-
sentato all’elettorato elen-

del nuovo consiglio comunale 
dei ragazzi e delle ragazze. I 
consiglieri, insieme al sinda-
co, Sofia Riva, erano stati vo-
tati dagli alunni delle classi 
dell’istituto «Canonico G.M. 
Finazzi» il 27 novembre scor-
so. Il sindaco Riva ha giurato 
di «adempiere fedelmente al-
l’incarico conferito» prima di 
nominare i restanti membri 
del Consiglio e passare alla 

Bottanuco
Il gruppo dei consiglieri, 
presieduto da Sofia Riva, 
si è presentato ufficialmente 
illustrando idee e propositi

Nel clima natalizio 
dell’ultimo giorno di scuola si 
è svolta, venerdì mattina, nel-
l’auditorium delle Medie di 
Bottanuco, la presentazione 

Incontri anti-violenza e bullismo 
nei piani del Consiglio dei ragazzi

L’esordio dei giovani consiglieri 

Fara d’adda

Patrik Pozzi

Posata ieri, a Fara 
d’Adda, la prima pietra dell’asilo 
nido con annessa la sezione pri-
mavera. La cerimonia si è tenu-
ta nella scuola dell’infanzia 
«Giovanni Paolo II», di cui la 
nuova struttura che verrà rea-
lizzata diventerà una parte in-
tegrante.

 L’opera pubblica potrà ospi-
tare 60 bambini ed è ritenuta 
un investimento molto impor-
tante a sostegno dell’infanzia e, 
più in generale, della natalità. Il 
Comune ha ottenuto un contri-
buto di 1,8 milioni di euro attra-
verso il Pnrr (Piano nazionale 
ripresa e resilienza). Il sindaco 
Raffaele Assanelli ha osservato: 
«È una risposta all’esigenza del-
la nostra popolazione. Insieme 
alla scuola dell’infanzia andre-
mo a costituire un polo per l’in-
fanzia da zero a sei anni». Il con-
tributo, per quanto consistente 
non basterà a coprire l’intero 
costo, ossia 2,1 milioni. La rima-
nenza verrà finanziata con un 
contributo del Bim (Bacino im-
brifero montano). Diverse le 
personalità politiche presenti 
ieri alla posa della prima pietra. 
Il deputato di Forza Italia Ales-

Il sindaco Assanelli durante la cerimonia con don Bellò, l’onorevole Sorte e i consiglieri Casati e Malanchini

Fara d’Adda. Il complesso costerà 2,1 milioni e  ospiterà 60 bambini
Il sindaco: il polo da 0 a 6 anni è una risposta alle esigenze del paese

sandro Sorte ha sottolineato 
come «realizzare strutture per 
invertire il trend negativo delle 
nascite della nostra nazione sia 
molto importante». Concetto 
rimarcato dal consigliere regio-
nale del Pd Davide Casati: «In 
Lombardia ci sono 177 over 65 
per ogni 100 under 15. Se alle 
giovani famiglie non si mettono 
a disposizioni infrastrutture 
come  si può pensare di invertire 

la rotta?». Il consigliere regio-
nale della Lega Giovanni Ma-
lanchini ha  osservato come 
opere del genere «siano impor-
tanti non solo per i bambini, ma 
anche per le donne che possono 
così esprimere il loro diritto di 
essere madri e donne in carrie-
ra». Sono poi intervenuti la diri-
gente scolastica Daniela Gra-
zioli e il vice sindaco Paolo Bo-
rellini: «Oggi  – ha sostenuto – 

non è solo un giorno di costru-
zione ma di costruzione di so-
gni, di speranze e di un futuro 
brillante per le generazioni a 
venire». Di seguito l’illustrazio-
ne del progetto: l’asilo nido con 
annessa la sezione primavera 
avrà una superficie di 530 metri 
quadri e sarà realizzata in 450 
giorni. Infine la benedizione del 
parroco, don Andrea Bellò. 
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Calcinate

Un nuovo gesto di so-
lidarietà dall’Associazione 
carabinieri di Calcinate che, a 
pochi giorni da Natale, ha do-
nato mille euro all’associazio-
ne «Amici della Pediatria» 
dell’ospedale «Papa Giovanni 
XXIII» di Bergamo. «Grazie 
alla generosità di tante perso-
ne, il presidente Diego Bassa-
ni con i volontari hanno potu-
to compiere questo gesto di 
vicinanza ai bambini e alle 
bambine ricoverati in ospe-
dale – commentano dall’Asso-
ciazione carabinieri –. 
Un’iniziativa che ha come 
obiettivo quello di testimo-
niare la vicinanza concreta ai 
bambini e alle bambine che 
stanno attraversando mo-
menti di difficoltà dovuti alla 
malattia». 

Per i soci carabinieri è «un 
atto concreto di bontà verso i 
piccoli che rappresentano il 
legame con il passato e il nuo-
vo sguardo verso il futuro». 
Gloria Belotti

Pianura e Isola

Prima pietra per l’asilo nido
a servizio delle future famiglie

Treviglio
Vietati i fuochi 
d’artificio potenti

Banditi, a Treviglio, i fuo-
chi d’artificio. Attraverso 
un’ordinanza, il sindaco 
Juri Imeri ha vietato l’uti-
lizzo dei fuochi d’artificio 
più potenti, categorizzati 
come F3 e F4, a partire dal 
31 dicembre 2023 fino al-
l’1 gennaio 2024. Al con-
trario, i dispositivi di ca-
tegoria F2 potranno esse-
re utilizzati, ma con spe-
cifiche restrizioni, tra cui 
la distanza minima da abi-
tazioni, ospedali e aree 
boschive. Nel provvedi-
mento viene sottolineata 
la necessità di regolamen-
tare l’uso dei prodotti pi-
rotecnici per evitare di-
sturbi, garantire la sicu-
rezza pubblica e proteg-
gere gli animali domesti-
ci.

Romano
In Consiglio il voto
sul Bilancio

Il consiglio comunale di 
Romano si riunirà il 27 di-
cembre:  all’ordine del 
giorno ci sono l’approva-
zione della convenzione 
della Rete bibliotecaria 
bergamasca, l’adozione 
della variante al Piano 
delle regole e al Piano dei 
servizi del vigente Piano 
del governo del territorio, 
la definizione di addizio-
nale comunale all’Irpef e 
Imposta municipale pro-
pria (Imu) con le relative 
detrazioni e il Bilancio di 
previsione 2024-2026.

La solidarietà
dei carabinieri
agli Amici 
della Pediatria

La consegna della donazione


